



6月 うさぎぐみだよ!

2024年6月1日 発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2

うさぎ組がスタートしてから2ヵ月がたち、子どもたちはお友だちと顔を合わせてニコニコ笑い合ったり一緒に手遊びや絵本を見て楽しんだり、安心して過ごす姿が見られるようになりました。これから梅雨の季節となり室内で過ごす日が多くなると思いますが、楽しく過ごせるよう遊びを工夫していき、晴れた日には戸外に出て思いきり体を動かして遊びたいと思います(^▽^)/



今月のねらい

- 安全な環境の中で、快適に生活する。
⇒気持ちよく過ごせるように室内の温度調節や湿度、換気に注意する。
- 保育者と一緒に好きな遊びをしたり、体を動かしたりして遊ぶことを楽しむ。
⇒安心した環境の中で、保育者と一緒に好きな遊びを見つける。

～子どもたちの様子～

【外遊び】

園庭では砂場でお皿やカップに砂を入れ、ままごと遊びをして楽しむ姿が見られます。また、鉄棒にぶら下がる姿も見られるようになり、体をおもいきり動かしながら遊ぶ姿も見られるようになってきました。ハイハイをしているお友だちも積極的に動き回り手も足も砂だらけになって遊んでいます。これからもっと動きが活発になり遊び方が、どんどん変わってくる姿が楽しみですね!!

【室内遊び】

室内では積み木を積んでは崩しての遊びを繰り返し楽しんでいます。「たーかくなーれ」と歌いながらお友だちと一緒に積み、「すごい!」と拍手する姿が微笑ましいです。また、おままごとをする子も増えてきました。買い物バッグを持ち「バイバイ」と言ってお買い物に出かけていますよ。保育者にお買い物をお願いされると嬉しそうな子どもたちです。

【手遊びと歌】

保育者が歌を唄いだすと体を揺らして楽しむ子どもたち♪手遊びと歌、ダンスが大好きな様で、少しずつ反応を示すようになりました!最近では、「やさいのうた」や「どんないろがすき」をよく歌って手遊びを楽しんでいます。